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To all BBRGC Hunting Members;
On Friday Mar 13 2020 the Deputy Minister of National Defence, Jody Thomas issued a message stating 

Only DND staff who are physically required to conduct critical tasks should be on DND premises. All other employees should remain at home.
Only DND staff, CAF members or contractors who support critical functions are permitted on DND premises. 

All non-essential events are postponed.
Therefore access to facilities we require are unavailable. All activities on the base in regards to hunting in the RTA including the qualification shoot(s) both firearm and archery as well as the range/hunting safety briefs are of full hold . The Base Commander and staff are busy with the current global pandemic and they will confirm and or approve a change to the hunting status on the base when they feel that it is appropriate.

Hope this helps

Have a Great Day and Take Care,

Glen P Miller

BBRGC Hunting Director

Paul Dorval

BBRGC Assistant Hunting Director

Bonjour aux membres chasseurs du CCPBB
Vendredi le 13 Mars 2020, le sous-ministre de la Défense nationale, Jody Thomas a publié un message déclarant
Seul le personnel du MDN qui est physiquement requis pour effectuer des tâches critiques devrait se trouver dans les locaux du MDN. Tous les autres employés doivent rester à la maison.
Seul le personnel du MDN, les membres des FAC ou les entrepreneurs qui soutiennent des fonctions essentielles sont autorisés dans les locaux du MDN.
Tous les événements non essentiels sont reportés à une date ultérieure.
Par conséquent, l'accès aux installations dont nous avons besoin n'est pas disponible. Toutes les activités sur la base en ce qui concerne la chasse dans la zone d’entrainement, y compris le (s) tir (s) de qualification avec l'arme à feu et le tir à l'arc ainsi que l’instruction de sécurité du champ de tir/chasse, sont suspendu. Le commandant de la base et le personnel sont occupés par la pandémie mondiale  et ils confirmeront et / ou approuveront un changement de situation de chasse sur la base lorsqu'ils le jugeront approprié.

 

J'espère que cela vos aides,
Passez une bonne journée et prenez soin de vous,
Merci à tous.
Glen Miller




Paul Dorval

Directeur de chasse
Directeur adjoint de la Chasse
CCPBB




CCPBB
glenpmiller@rogers.com


paul.dorval@forces.gc.ca

